



David DERROUET

Maire de Fleury-Mérogis
Vice-président de l'Agglomération du Val d'Orge
Député suppléant

Le 5 avril 2013

Budget de l'agglomération : encore des améliorations pour les Floriacumois !

Madame, Monsieur,

Après le vote du budget communal le 25 mars 2013, nous avons le 27 mars en Conseil communautaire voté le budget 2013 pour les dix communes qui composent désormais le territoire du Val d'Orge.

Comme vous le savez, en tant que vice-président en charge de la Cohérence territoriale jusqu'en 2012, j'ai été à l'initiative d'une pétition commune avec huit autres villes de l'agglomération pour réclamer un rééquilibrage des investissements du Grand Paris.

Grâce à votre mobilisation mais également aux multiples séances de travail avec Nassera SI ALI, vice-présidente de l'agglomération en charge des Transports, les lignes 107 et 510 desservent désormais plus efficacement la zone de la Croix-Blanche et celle des Radars. Ces améliorations sont un premier "bol d'air" pour de nombreux(ses) habitant(e)s et sont une invitation à ne rien concéder pour disposer de transports en commun de qualité.

Après les travaux de la rue des Petits-Champs réalisés par l'agglomération, des travaux lourds seront engagés en 2013 sur la RD445 avec la mise en place d'un nouveau carrefour à feu, totalement sécurisé, afin notamment de desservir le quartier des Joncs-Marins.

Dans le même temps, le plan lumière sera poursuivi sur notre ville, avec la mise en place de LED, éclairage plus performant et moins coûteux dans de nombreuses rues, dans le respect de la volonté de tou(te)s les élu(e)s du Val d'Orge de mettre en place une vraie politique de "développement durable".

Mais à côté de cette politique ambitieuse d'amélioration des transports, de rénovation et de sécurisation de nos voiries, de nombreux investissements vont se poursuivre, notamment l'agrandissement de la médiathèque Elsa-Triolet.

Ce dernier, d'un montant de 500 000 euros, vise à doter cet équipement de proximité d'une salle de conte avec des gradins rétractables, d'une nouvelle salle culturelle de 78m², de nouveaux espaces de rangement afin d'accroître le volume de prêt aux habitants et de faciliter le travail des professionnels.

Comme la municipalité s'y était engagée, après la première tranche de rénovation du parc de la Greffière, de nouveaux travaux vont démarrer dans quelques semaines, avec la plantation d'arbustes adaptés pour respecter l'intimité du lotissement de la rue des Roseaux, mais également la rénovation complète de la clôture tout le long du boulevard de la Gribelle.

Soyez assurés de notre détermination à agir pour améliorer nos conditions de vie.

Bien fidèlement.

David DERROUET

Maire de Fleury-Mérogis
Vice-président de l'Agglomération du Val d'Orge
Député suppléant



Nouveau parvis rue des Petits-Champs.



Extension de la médiathèque : 500 000 euros.



De nouvelles plantations sont prévues au parc de la Greffière.